

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN TAHUN PELAJARAN 2020/2021

Sekolah : SMP N 2 Belinyu Kelas/Semester : VII/1
Mata Pelajaran : Matematika Materi : Bilangan Bulat

<p>MEDIA: Laptop, Smartphone, internet, Grup WhatsApp (WA), Google Form, Google Classroom dan Aplikasi rekam layer.</p> <p>SUMBER BELAJAR: buku guru/siswa kemdikbud, aplikasi/web (rumah belajar, youtube, dan serta sumber lain yang relevan).</p> <p>TUJUAN PEMBELAJARAN: Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik dapat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menjelaskan urutan pada bilangan bulat dan pecahan • Mengurutkan bilangan, negatif, bilangan positif, bilangan bulat, bilangan pecahan, bilangan asli dan bilangan cacah • Menentukan suatu pola sebuah bilangan • Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan urutan beberapa bilangan bulat dan pecahan (biasa, campuran, desimal, persen) • Menyebutkan dan Menjelaskan sifat-sifat operasi bilangan bulat dan pecahan • Menentukan hasil operasi hitung bilangan bulat dan bilangan pecahan dengan memanfaatkan berbagai sifat operasi • Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi hitung bilangan bulat dan pecahan • Menyatakan suatu bilangan dalam bentuk bilangan berpangkat bulat • Menjelaskan representasi bilangan dalam bentuk bilangan berpangkat bulat positif dan negatif • Menentukan representasi bilangan dalam bentuk bilangan berpangkat bulat positif dan negatif • Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan bilangan dalam bentuk bilangan berpangkat bulat positif dan negatif <p>ALOKASI WAKTU (21 JP)</p>	<p>LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN <u>KEGIATAN PENDAHULUAN</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan salam pembuka, mengecek kesiapan belajar siswa, berdoa, serta mengecek kehadiran siswa melalui google form yang dibagikan digrup WA kelas. 2. Memberikan arahan dan petunjuk pembelajaran akan dilaksanakan baik sumber belajar yang digunakan, media, hingga penugasan (evaluasi pembelajaran). 3. Menyampaikan tujuan pembelajaran serta kegiatan yang akan dilakukan selama proses pembelajaran berlangsung. <p><u>KEGIATAN INTI</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mengakses Aplikasi, google classroom maupun link Google form yang dibagikan digrup WA kelas tentang bilangan bulat kemudian peserta didik mengamati tayangan video tersebut di rumah masing-masing. 2. Peserta didik mengidentifikasi dan mencatat materi. dari hasil pengamatan video. 3. Peserta didik menyampaikan hasil pengamatannya setelah berdiskusi dengan kelompok belajarnya melalui chat pribadi (japri). Baik secara tertulis, rekaman suara, ataupun rekaman video peserta didik menyampaikan pendapatnya tentang bilangan bulat. 4. Peserta didik secara mandiri menjawab latihan tentang bilangan bulat melalui Google Form yang dibagikan guru di grup WA kelas sebagai evaluasi <p><u>KEGIATAN PENUTUP</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dengan dibimbing oleh Guru membuat rangkuman/kesimpulan yang dibagikan di grup WA kelas 2. Guru Memberikan gambaran umum materi berupa video baik dari Aplikasi, Rumah Belajar, Kemdikbud, Youtube, atau sumber yang relevan lainnya yang akan dibahas pada pertemuan selanjutnya. 3. Berdo'a
--	--

PENILAIAN (ASSESSMENT)

Jenis	Bentuk	Keterangan
Sikap	Observasi	Jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, santun, dan percaya diri
Pengetahuan	Penugasan/ Tes tulis	Merancang model matematika dari suatu soal cerita
Ketrampilan	Produk/Hasil	Gambar grafik bilangan bulat

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Belinyu, Juli 2020
Guru Mata Pelajaran

ERWAHHATI, S.Pd.Ing
NIP. 19681112 199003 2 004

TRI NOVIANSYAH, S.Pd.
NIP. 19901102 201903 1 003